



#LÓPEZOBRAADOR

# Intensifica plan contra la inflación

SE REÚNE CON TRABAJADORES DEL CAMPO PARA IMPULSAR EL AUTOCONSUMO

5

REUNIONES REGIONALES REALIZARÁ.

12

MIL ASISTENTES ESPERA TENER.

POR MISAEL ZAVALA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El presidente Andrés Manuel López Obrador anunció una campaña para intensificar su plan contra la inflación, ahora a través de productores agrícolas, agrónomos, técnicos y extensionistas, con el fin de que México sea autosuficiente en productos del campo y que los problemas mundiales, como el conflicto armado entre Rusia y Ucrania y las pandemias, no afecten los precios.

Durante la conferencia de prensa matutina, el titular del Ejecutivo detalló que a partir del viernes encabezará cinco reuniones regionales con cam-

OTRA GIRA

• La semana entrante, el Presidente de México viajará a Sonora.

• Su propósito es reunirse con varias comunidades indígenas.

• Allá expondrá su plan de autoconsumo de productos agrícolas.

pesinos y quienes se dedican a la agricultura, con la finalidad de impulsar la campaña para la producción, sobre todo, para lograr el autoconsumo.

El primer encuentro será en la ciudad de Monterrey, en Nuevo León; ese mismo día, habrá otro en Guadalajara, Jalisco; el sábado acudirá a Veracruz y Puebla, y concluirá el domingo con un encuentro en la Ciudad de México.

“Sembrar para ser autosuficientes, que no nos afecte tanto la inflación mundial, y lo mejor es impulsar la actividad productiva, la siembra de arroz, maíz y trigo. Alentar a productores y apoyarnos con los que trabajan en el medio rural, que todos pensemos que es mejor producir lo que consumimos”, sostuvo López Obrador.

Manifestó que la pandemia por COVID-19 y la guerra en Ucrania han descontrolado todo el mercado mundial.

“Aumentan los fletes, no hay producción de alimentos en el mundo. Necesitamos producir”, conminó.

El Presidente detalló que en las cinco reuniones se espera la asistencia de 12 mil agrónomos, técnicos, especialistas y agricultores, para impulsar una cruzada de autoconsumo bajo la denominación Sembrar para comer.

“Queremos lanzar una campaña para la producción, sobre todo del autoconsumo, queremos prepararnos”, subrayó el mandatario. ■



#PISTOLADEVILLA



FOTO: CUARTOSCURO

## Vuelve a México

● EL GOBIERNO CUBANO RETORNÓ A MÉXICO LA PISTOLA QUE FRANCISCO I. MADERO LE REGALÓ A FRANCISCO VILLA Y QUE ESTABA EN MANOS DE UN HISTORIADOR. EL PRESIDENTE DE DICHA NACIÓN, MIGUEL DÍAZ-CANEL, LE ENTREGÓ EL ARMA A SU HOMÓLOGO, ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR. **M. ZAVALA**